

# *Disminuye contaminación ambiental en capital de Chile por Covid-19*

---



Santiago de Chile, 29 mar (Prensa Latina) El índice de contaminación ambiental en esta capital disminuyó en la última semana como resultado de la reducción de todas las actividades a consecuencia de la emergencia sanitaria suscitada por la Covid-19, se informó hoy.

Las autoridades sanitarias indicaron que Santiago y sus alrededores arrojan índices de calidad del aire considerados buenos, señala este domingo la web emol.cl.

Las especialistas indican que en ello influyó la fuerte disminución del transporte público y privado en la urbe y la suspensión de numerosas actividades productivas.

Según el Ministerio de Transportes la cantidad de pasajeros en los servicios del transporte público bajó 80 por ciento, mientras que la Asociación Automóvil Club de Chile calcula que ocho de cada 10 autos se encuentran estacionados.

El experto en contaminación y calidad del aire del Centro de Desarrollo Urbano Sustentable, Héctor Jorquera señaló que al comparar la calidad del aire en estos tres primeros meses del año con igual etapa

de 2019 se nota una considerable baja de la contaminación en el oriente y centro de la ciudad.

Añadió que desde que se suspendieron las clases lo primero que se notó fue menos viajes de vehículos, y recordó que normalmente en esta época suben las concentraciones de material particulado, porque baja el viento y es más difícil que se ventile la ciudad.

En esta capital, considerada por Greenpeace la sexta ciudad con mayor contaminación en América Latina, los principales causantes de la polución son la industria, el transporte público y privado y la calefacción en las viviendas durante el invierno, indicó el especialista.

Explicó que este último factor todavía no se aprecia porque no hay frío, pero cuando comience el invierno 'se verá más contaminado en el sur de la ciudad, porque el combustible más barato es la leña, y la situación económica llevará a que los que no tengan recursos la usen'.

Asimismo opinó que cuando termine la situación de la pandemia 'la economía no volverá instantáneamente a la situación que tenía, por ello vamos a tener un año 2020 con menos contaminación en general en la ciudad'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/218101-disminuye-contaminacion-ambiental-en-capital-de-chile-por-covid-19>



**Radio Habana Cuba**